## Puerto Bolivar



PUERTO BOLIVAR am Rio Cuyabeno.

Im August 2008 war ich das letzte Mal bei meinem alten Freund Victoriano in Puerto Bolivar.

Mit 93 Jahren ist Victoriano der einzige Siona, der heute noch mit stolz sein langes Gewand, das "Cushma" und die herrliche Federkrone trägt.



Maria Pinacha, Victorianos Frau



Siona Häuptling Victoriano Criollo











Interessiert betrachten Victoriano und Frau meine mitgebrachten Fotos.





Rogelio Criollo, der Sohn von Victoriano, mit Frau auf dem Weg in die Stadt. Der Sohn heißt Erwin Criollo.

Rogelio war stets mein Begleiter auf Expeditionen.

